



## **Le vice-gouverneur d'Abidjan reçu à l'Hôtel de Ville après les attentats de Grand-Bassam**

**Au lendemain du tragique attentat qui a coûté la vie à seize personnes à Grand-Bassam en Côte d'Ivoire, Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris, s'est entretenu à l'Hôtel de Ville de Paris avec Vincent N'CHO Kouaoh, Vice-Gouverneur du district d'Abidjan.**

Grand-Bassam, ancienne capitale de Côte d'Ivoire classée au Patrimoine mondial de l'UNESCO, est située à moins d'une cinquantaine de kilomètres d'Abidjan et nourrit d'intenses relations avec le district, qui a notamment accueilli les blessés et prêté assistance et secours.

La Ville de Paris entretient une étroite relation d'amitié et de coopération à la fois avec Abidjan et avec Grand-Bassam, ville membre de l'Association internationale des maires francophones (AIMF), présidée par Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Lors de son entretien avec Vincent N'CHO Kouaoh, Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris chargé des Relations internationales et de la Francophonie, a souhaité faire part, au nom de la Maire de Paris, de toute son émotion et de sa solidarité au peuple ivoirien, endeuillé par ce nouvel acte terroriste d'une ampleur sans précédent dans le pays.

« Ce nouvel attentat nous rappelle hélas que le terrorisme n'a pas de frontières, mais les villes Francophones seront pleinement mobilisées aux côtés de Grand-Bassam et des victimes pour les aider à se relever » a-t-il souligné.

**Contact presse :** Mélanie Rigaud / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)